

Jahresbericht der Feuerwehrjugend Lustenau 2007

Feuerwehrjugend Leitung

Feuerwehrjugend Leiter seit (1.1.2007)
Feuerwehrjugend Leiter Stellvertreter
Feuerwehrjugend Betreuer

Ortner Gerd
Schmid Andreas
Huber Lukas
Matheisl Michael
Ergüven Engin
Hollenstein Jürgen

Ich möchte an dieser Stelle Hollenstein Jürgen danken dass er sich bereit erklärt hat diese verantwortungsvolle Tätigkeit anzunehmen und auszuführen.

Mitgliederbewegung

31.12.2006 1 Mädchen / 18 Buben
31.12.2007 1 Mädchen / 17 Buben

Eintritte 3
Austritte 1
Überstellung in den Aktivstand 3

Jahresrückblick

Zeitaufwand im Jahr 2007

Aufgewendete Zeit für die Feuerwehrjugend setzt sich wie folgt zusammen:

Feuerwehrfachliche Ausbildung:	2720 Stunden
Allgemeine Feuerwehrjugendarbeit:	368 Stunden
Zeitaufwand Jugendbetreuer:	1084 Stunden
<u>Gesamtaufwand in Stunden:</u>	4172 Stunden

Elternabend

An diesem Abend wurden die Eltern zu einem Informationsabend eingeladen
Es wurde über Neuerungen berichtet.

Es konnten seitens der Eltern Fragen gestellt werden über die Aktivitäten im
Jahr 2007

Weiters wurde eine Führung durch das Gerätehaus gemacht, und noch ein
kleiner Imbiss serviert.

Wissenstest

Der Wissenstest wurde erstmalig für die Bezirke Dornbirn und Feldkirch
zusammengelegt und wurde im FGH in Rankweil durchgeführt.

Angetreten wurde in:

Gold 9 Jugendliche / Silber 4 Jugendliche / Bronze 4 Jugendliche



Alle Bestanden mit Bravour. Die Betreuer gratulieren dazu recht herzlich

Ein Dank gilt auch den verantwortlichen von Rankweil, die den
Feuerwehrjugend Gruppen einen schönen Tag bereiteten.

Ausflug

Da im Jahr 2006 kein Ausflug stattfand wurde er 2007 nachgeholt. Unsere Fahrt mit Fa.Mayr Reisen führte uns nach München in die Hauptfeuerwache 11.

Der Stellvertretende Wacheleiter Helmut Warmuth führte uns durch das Gebäude.

Nach einer Fahrt mit einem 52 Meter Steiger in luftige Höhen, gab es auf der Rückfahrt einen Zwischenstopp bei Mac Donalds zur Verpflegung.

Wieder im Gerätehaus in Lustenau angekommen endete unser Tag.



Wettkampf in Sulzberg

Wir beschlossen dass auch dieses Jahr wieder eine Wettkampfgruppe an den Start gehen soll.

Mit der Ausbildung der Wettkampftätigkeit wurde Engin und Jürgen beauftragt. Sie führten mit viel Motivation die Wettkampf Proben durch.

So fuhren wir an einem strahlenden sonnigen Samstag nach Sulzberg. Somit waren beste Bedingungen für den Wettkampf gegeben.

Eine guter Wettkampf und ein guter Staffellauf sicherte uns den guten 3. Platz. Leider mussten wir durch einen kleinen Fehler Schnifis den 1. Platz und somit den Sieg lassen.

Schlussphoto Gruppenphoto 3. Platz



School is out

Im Rahmen des School is out Programmes beteiligten wir uns an einer Nachmittags Gestaltung für 10-14 Jährige, mit unserem Titel Abenteuer Feuerwehr. Da es sehr gut angekommen ist werden wir nächstes Jahr uns wieder etwas einfallen lassen, um etwas zu gestalten.

Danke den Jugendbetreuern und Walter Grabher der uns kurzfristig eingesprungen ist.



Landes Jugend Zeltlager

Vom 24 – 26 August 2007 in Bildstein

10 Buben und 1 Mädchen nahmen daran teil.
Als Betreuer waren Michi und Jürgen mit dabei

Anreise am 24.8.07 am Nachmittag.
Dann kam der Zeltaufbau

Am ersten Abend stand eine Nachtwanderung mit Besichtigung eines Bauernhofes an.

Auf diesem wurden wir dann auch verpflegt.

Den restlichen Abend verbrachten wir im Zeltlager am großen Lagerfeuer.

Am nächsten Tag absolvierte unsere Jugend zusammen mit der gesamten Feuerwehrjugend eine spektakuläre Großübung.

Am Abend hatten die Jugendlichen Zeit sich am Lagerfeuer zu unterhalten und konnten Freundschaften knüpfen.

Die Abreise war am 26.08.07 gegen Mittag.

Danke an die Jugendbetreuer Michi und Jürgen sowie Lukas und Andi.



Wettkampf in Polen

Nachdem die Feuerwehrjugend Lustenau sich als einzige Gruppe des Landes für die Bewerbe in Polen angemeldet hatte, bekam sie den Zuschlag für diesen Wettkampf.

Nach einem guten Wettkampf und einem noch besseren Staffellauf holte die Feuerwehrjugend Lustenau den ersten Platz und somit auch noch den Goldenen Helm von über 80 Gruppen.

Ein besonderer Dank für die Betreuung gilt Martin Alfare, Manfred König, Dietmar Knauder, Ortner Gerd, und der im allerletzten Moment eingesprungene Sabrina Stimpfl.

Weiters wäre es jetzt wieder an der Zeit das die Wettkampfgruppen der Aktiven wieder einmal einen Goldenen Helm nach Lustenau holen.

Wie es geht haben wir vorgemacht.

Nach einer langen Fahrt von 1500 Km in Polen angekommen, wurden wir abgeholt und auf das allerherzlichste begrüßt. In den nächsten Tagen fehlte es uns an nichts. Es wurden uns tolle Tage mit Ausflügen und Besichtigungen geboten. Weiters begrüßte uns der Bürgermeister persönlich. Alles war bestens organisiert.

Vor dem Rathaus



Beim Bischof



Beim Bürgermeister





Mädchen gab es auch



Friedenslicht

Das Friedenslicht wurde von uns in Schruns am 22.12.2007 abgeholt.
Gefahren wurde erstmals mit dem Zug.
Begleitet wurden die Jugendlichen Von Gerd und Michi.

Persöhnliches

Das abgelaufene Jahr war für mich das erste Jahr als Feuerwehrjugend Leiter.
So schön die Aufgabe auch ist, so hat sie doch sehr große Verantwortung.
Unsere Jugend folgt mit 16 Jahren in den Aktivstand worauf sie vorbereitet werden muß.

Neben Spaß braucht es aber auch eine große Portion Geschick, Fleiss, und können um das an die Jugendlichen weitergeben zu können.

Im kommenden Jahr werden wieder Wissenstest, Wettkämpfe, Friedenslicht und eine große Menge von Übungen zu bewältigen sein.

Es wurde vieles gesagt aber nie alles

Die Verantwortung über 20 Jugendliche von 12-16 Jahren die in ihrem Wesen sehr unterschiedlich sind ist nicht immer leicht zu tragen, und hi und da wird schon der eine oder andere Nerf beansprucht.

Jedoch ist es der Spaß und auch der Ernst an der Sache der uns Betreuer veranlasst, wieder mit neuem Schwung ins 2008 zu starten.

Schluss und dankesworte.

Ein Dank gilt :

Meinem Stellvertreter Schmid Andreas
Den Betreuern Matheisl Michael, Huber Lukas, Ergüven Engin, und Hollenstein Jürgen.

Dem Feuerwehrjugend Referenten Alfare Martin
Der Fahnenpatin Alfare Ursula
Den Polen Begleitern Manfred König, Dietmar Knauder, Stimpfl Sabrina
Unserer Wehrführung
Hofer Günter und Grabher Jürgen für die Einkleidung
Zuderell Oliver als Gastausbildner
Der Gemeinde Lustenau für ihre Mittel für die Feuerwehrjugend
Sowie allen die mitgeholfen haben das dieses Jahr 2007 so reibungslos von statten ging.

Feuerwehrjugend Leiter
Ortner Gerd

Danke für die Aufmerksamkeit